
会議の名称

出  席  者

仮称世田谷区立玉川地域拠点保育園基本設計（案）について
子ども・若者部※
保育担当部

世田谷区産前・産後支援事業（さんさんサポート）の再構築について
総合支所
子ども・若者部※

医療的ケア児の通所施設への補助事業の実施について 障害福祉担当部

世田谷区介護保険条例の一部改正について 高齢福祉部

梅丘地区会館跡の利用について 高齢福祉部

世田谷区立老人休養ホームふじみ荘サウンディング調査結果及び整備
手法等について

生活文化部

6

【意見等】
・民間事業者による改築によりふじみ荘を再整備するとの説明があった。
・契約の条件については、よく検討すること。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要

区長、宮崎副区長（欠席）、岡田副区長、教育長（欠席）、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉
川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、区長室
長、生活文化部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育次長（遅参）、区議会事務局長

会　議　録

平成３１年１月１７日開催政策会議

開催日時
平成３１年１月１７日（木曜日）　午前９時１５分から　午後２時０５分まで

審議概要

【意見等】
・地域に開かれた施設づくりとして、コミュニティスペースとおでかけひろばを活用して、地域
の方との交流を図っていく旨の説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。
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審議概要 2

【意見等】
・平成３２（２０２０）年度の児童相談所の移管に向けて、対象者をより支援が必要な家庭に絞
り、養育困難家庭に陥らないための二次予防事業として位置づけるための再構築を行う旨の説明
があった。
・子ども食堂など地域とつながり孤立させない支援に結びつくよう取り組むこと。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・社会保障制度の充実を国や東京都に働きかける一方、既存施設の運営の安定化と受入れ施設の
拡大を図るため、平成３１（２０１９）年度より区として新たな補助事業を実施する旨の説明が
あった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 4

【意見等】
・平成３１（２０１９）年度の保険料率の軽減幅を示す政令が、国の予算成立後の平成３１年３
月末に公布される見込みであることから、条例改正については、平成３１（２０１９）年度当初
に提案する旨の説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・（仮称）梅丘複合施設の整備により生じる梅丘地区会館跡の利用について、梅丘地区会館の機
能移転後の当該建物を民間事業者に貸し付け、事業者による内部改修を行い、梅丘地区に未整備
である小規模多機能型居宅介護事業所または看護小規模多機能居宅介護事業所に転用する旨の説
明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。
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太子堂出張所の狭あい化対応について 世田谷総合支所

証明書自動交付機システム廃止に伴う対応について
世田谷総合支所
地域行政部※

文化生活情報センター生活工房等の事業に係る計画について 生活文化部

世田谷区立玉川区民会館の指定管理者候補者の選定について 玉川総合支所

世田谷区立ひだまり友遊会館の指定管理者候補者の選定について 生活文化部

世田谷区立保健医療福祉総合プラザの指定管理者候補者の選定につい
て

梅ヶ丘拠点整備担当部

【意見等】
・指定管理者の業務の範囲のうち、保健医療福祉の連携の推進や情報発信、地域交流などのソフ
ト面については、区が全体調整を担い、運営協議会で検討していくということが分かるよう資料
に記載すること。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要
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【意見等】
・公募により指定管理者の候補者を選定するとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要
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審議概要 10

【意見等】
・公募により指定管理者の候補者を選定するとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。
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【意見等】
・文化生活情報センター生活工房等の改修の考え方について説明があった。
・市民活動支援コーナーについて、様々な方が利用できるよう雰囲気を変えてほしい。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 8

【意見等】
・証明書自動交付機システム廃止に伴う、マイナンバーカードの交付促進、コンビニ交付で取得
できる証明書への戸籍証明書の追加、証明書発行窓口の混雑緩和のための方策、まちづくりセン
ター窓口での証明書の取次ぎ発行について説明があった。
・勧奨通知について、他のチラシも封入するなど工夫すること。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 7

【意見等】
・三軒茶屋区民集会所の一部休止、まちづくりセンターの施設内移転などにより、レイアウト及
び窓口環境を改善するとの説明があった。
・ＫＩＯＳＫ端末を２台設置できないか検討すること。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要
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世田谷区立障害者福祉施設の指定管理者候補者の選定について 障害福祉担当部

大蔵第二運動場休憩所の整備について スポーツ推進部

世田谷区ユニバーサルデザイン推進計画（第２期）後期　（案）につ
いて

都市整備政策部

三軒茶屋駅周辺まちづくり基本方針（案）について 都市整備政策部

備　　考

所  管  課
(会議録作成所管) 政策経営部　政策企画課

※主管部課

審議概要 13

【意見等】
・障害者の自立を促進するため、利用者のニーズや障害特性を把握しながら、運営事業者の創意
工夫や柔軟な発想により、利用ニーズにあった迅速な対応やサービスの向上が期待できるなど、
指定管理者制度の効果を活かした運営を行っていることから、引き続き指定管理者制度を適用す
る。選定方法については、選定委員会における審議結果等を踏まえ、公募によらず適格性の審査
にて選定する旨の説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 14

【意見等】
・大蔵第二運動場休憩所について、リースにより再整備するとの説明があった。また、法適合改
修工事を行うとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 15

【意見等】
・これまでの計画と大きく変わったところはどこかという質問に対し、「No.７ユニバーサルデザ
インによる本庁舎の整備推進」を新規追加したことが一番大きく変わったところ。オリパラや社
会情勢の変化、実績を踏まえて体系を整理したとの説明があった。
・物理的なバリアと社会的なバリアがある。住宅セーフティーネットなども考えてみればＵＤに
近い気がするが、線引きはどうなっているのかという質問に対し、今は心のバリアフリーなど扱
うものが広がってきている。心の部分もやりながら、物理的なものを中心にやっていく。なかな
か線引きはできないとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 16

【意見等】
・イラストはイメージ図なのであれば、そういう風に注意書きを書いておいたほうがよい。
・昭和レトロの雰囲気を残したいという意見は地元では出ていないのかという質問に対し、地元
からは、防災上危険なのでなんとかしてほしいという意見が出ている。外から来る人たちは、昭
和レトロの雰囲気がいいと言っていて、評価が分かれているとの説明があった。
・三軒茶屋の街単位の玄関ではなく、世田谷全域の顔になっていくという議論もしてほしい。玉
川通り沿道のつながりと茶沢通りからの下北沢へのつながりなど、支所を跨いだ街づくり方針と
いうような議論も同時にやっていけるといいという意見に対し、もう少し都市経営的な観点か
ら、世田谷区の玄関口という感覚でも他の領域とも議論しながらトータルに考えていかなければ
いけないと考えているとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。
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